

Ofrece cargos a corcholatas
Suicidio, si Morena altera la encuesta, advierte Ebrard

G. VELAY B. JASSO - PAG. 10

“Suicida”, que Morena altere la encuesta: Ebrard

Valle de México.

Confía en que el ejercicio se lleve a cabo sin alguna irregularidad; ofrece a sus compañeros ir a gabinete

G. VELA Y B. JASSO
CIUDAD DE MÉXICO

Sería suicida que Morena alterara la encuesta para elegir al candidato presidencial, advirtió el ex canciller Marcelo Ebrard, quien confió que dicho ejercicio se llevará a cabo sin irregularidades.

“Imagínate, el movimiento al que pertenecemos su eje es una apelación ética, es la igualdad; por el otro lado, la democracia. Imagínate tú que Morena se pusiera a hacer una alteración en las encuestas, sería verdaderamente suicida. Desde luego, no lo permitiremos. No lo digo yo, sino muchos militantes”, aseveró.

De gira en la capital, abundó: “Va a ser una decisión de la gente, son más o menos, calculo yo, del orden como entre 12 y 15 mil cuestionarios. Hay que ir, claro, sin ingenuidad, sin pasar por alto lo que veamos que está mal, pero yo pienso que se va a respetar, se tiene que respetar. Ese es el acuerdo. Sería una gran decepción para todos que hicieran otra cosa”.

Un día después de que reveló la pregunta decisiva de la encuesta con la que Morena elegirá a su candidato, el ex canciller negó que haya alterado el proceso interno.

“No, ya está pactado así desde el principio”, contestó a pregunta de MILENIO luego de un encuentro que tuvo con simpatizantes de origen otomí y mazahua en el municipio de Zinacantan, Estado de México.

El martes, el ex funcionario dio a conocer que la pregunta clave en la encuesta de Morena será “¿quién te gustaría que sea el candidato o candidata presidencial?”, ya que tendrá un valor definitivo de 75 por ciento.

De hecho, aún en la CdMx, los

reporteros inquirieron a Ebrard: “¿La pregunta está definida?”.

—Aún no nos la da a conocer Morena, pero va a ser seguramente “¿a quién prefieres?”.

Finalmente, en Toluca volvió a ofrecer a las demás corcholatas puestos en su gabinete. “A Claudia la voy a invitar a Gobernación; a Adán Augusto, creo que Cámara de Diputados”. —



Marcelo estuvo en el Parque Pushkin. CUARTOSCURIO

